



Regierungsratsbeschluss vom 28. März 2017

Interpellation Nr. 8 Stephan Mumenthaler betreffend neues Schulhaus Volta Nord; schriftliche Beantwortung

P175073

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Aufgrund der stetigen Zunahme der Schülerinnen und Schüler im St. Johann-Quartier reichen die bestehenden Schulraumkapazitäten bereits seit längerem nicht mehr aus. Bis zur Realisierung eines neuen Schulhauses werden die zusätzlichen Klassen in einem Provisorium auf der Voltamatte beherbergt. Für das neue Schulhaus wurden verschiedene Standorte geprüft. Der Kanton erarbeitet aktuell ein beschlussreifes Projekt für ein neues Schulhaus im südlichen Teil des Areals VoltaNord, wo Synergien zwischen der geplanten Wohn- und Schulnutzung zu erwarten sind. Es bestehen keine Alternativstandorte.

